

Enfermería Comunitaria

Catedrático: Lic. Edgar Geovanny Lievano Montoya.

Alumna: *Abigail Escobar Caballero*

*Licenciatura en Enfermería
7° Cuatrimestre
San Cristóbal de las Casas, Chiapas, México.
20 de Noviembre del 2020*

Bibliografía Antología de Enfermería Comunitaria

La Nueva Salud Pública: Ámbitos de Actuación

Este desarrollo requiere del denominado “crecimiento económico”, que por sí mismo no sería capaz de lograr un mejoramiento sostenido del bienestar humano, requiriéndose de una firme acción, basada en políticas sólidas tanto en lo económico, como en lo social.

La velocidad de los cambios en el mundo y su profundidad, revisten particular importancia, que compromete prácticamente todos los aspectos de la vida y sus vertientes políticas económicas, sociales y, naturalmente está teniendo y tendrá impacto sobre el quehacer en salud.

situaciones globales:

- El nuevo orden mundial.
- El crecimiento vertiginoso de la ciencia y la tecnología.
- La tremenda disparidad entre ricos y pobres.
- La valoración del ambiente y las relaciones de las sociedades con él.

Las principales razones han sido la persistencia inestabilidad macroeconómica

- Las deficiencias de las políticas internas
- La baja del precio de los productos básicos
- Con excepción del petróleo.
- Las elevadas tasas de interés internacional
- El crecimiento más lento del comercio exterior.

Transformaciones político-administrativas

Los procesos productivos se organizan cada vez más en función de estrategias globales tendiendo a un sistema económico mundial.

El panorama epidemiológico

La esperanza de vida se observa en sus niveles más altos en los países con latitudes más allá de los trópicos, lo mismo que las menores tasas de mortalidad infantil.

